

### 1. 台風 19 号が本町に与えた影響から今後の水害対策を問う

台風 19 号は記録的な大雨、強風により甚大な影響を全国的にもたらした。ニュースを見ていると土砂崩れ、河川の氾濫、堤防の決壊により冠水被害を受けたところがあまりにも多く驚かされた。

本町においても少なからず影響があり、酒匂川が増水し水辺スポーツ公園のパークゴルフ場、野球場、ソフトボール場、サッカー場、ピクニック広場が冠水被害により現在使用不能となっている。11月随時会議の一般会計補正予算において、災害復旧費として 1100 万円を超える額が計上された。このほかにも、河原町自治会では一部の水路が溢れ、水辺フォレストスプリングス南側でも水路が溢れた。さらに、九十間東土手と西土手を結ぶサイクリングコースが冠水した。

これらの状況は本町においても今後大きな水害が起こりうるという警告として受け止めたい。きちんとした対策を講じておくことが必要との観点から次の質問をする。

- ① 吉田橋横水門は今後どう管理していくのか。
- ② 吉田島 2641 番地南側水門の管理については。
- ③ 水辺フォレストスプリングス南側の水路の維持管理は。
- ④ 豪雨に対する町内水路及び道路側溝の維持管理については。
- ⑤ 九十間裏の田畠が冠水した場合のシミュレーションは。